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Chères Familles, 
nous espérons que vous avez passé de belles fêtes de fin 

d’année et nous vous présentons nos meilleurs vœux pour 
cette nouvelle année 2024 ! 

Cette deuxième édition de notre Comm’ de l’Ogec est 
l’occasion de revenir sur les réalisations et projets menés au 

cours du 1er trimestre de cette année scolaire.

Au plaisir d’échanger avec vous 
L’équipe OGEC 

ogec@saintemarie-montmeyran.fr



Les actions de l’Ogec
Depuis plusieurs années, l’équipe de l’OGEC se mobilise pour assurer la gestion et le développement de notre école, avec le souci permanent du
respect du bien-être de tous et de notre environnement. La feuille de route que nous nous sommes fixée s’articule autour de 4 grands thèmes.

Voici les différentes actions engagées ou réalisées sur le premier trimestre de cette année 2023-2024:

L’entretien et la rénovation de notre 
école

• Projet de rénovation des espaces extérieurs

• Création d’une zone « dépose minute » pour déposer les 
enfants sans stationnement

• Création de places réservées aux membres du personnel

Le maintien d’un bon fonctionnement 
quotidien avec un matériel pédagogique 

adapté

• Achat de matériels divers : livres, tables et chaises

• Achat de matériel courant pour la cuisine et la garderie

• Organisation du cross en octobre 2023 avec remise des 
médailles

La sécurisation de notre école et le 
respect des normes en vigueur

• Automatisation du portail côté parking permettant le 
déplacement de l’entrée principale de l’école  en vue de 
sécuriser et de faciliter l’accès PMR* – Mise en place au 16 
octobre 2023

• Exercices d’évacuation et incendie réalisés

• Organisation d’une rencontre avec les Pompiers de la Raye 
(Semestre 1 2024)

Le respect de notre environnement

• Projet de remplacement des ampoules par des plaques LED 
moins consommatrices d’énergie (Semestre 1 2024)

• Création d’une centrale photovoltaïque sur le toit de l’école 
pour utiliser des énergies vertes, livraison été 2024



L’assemblée générale de l’OGEC
L’ogec a tenu son Assemblée Générale Ordinaire le 18 octobre 2023.

• Présentation de l’équipe : 2 ASEM en CDI et 1 ASEM en contrat aidé avec possibilité de prolonger jusqu’à 2025. Les temps de travail 
des ASEM ont été réorganisés avec l’arrivée du nouveau prestataire pour la cantine.

• Présentation des effectifs : Les effectifs de cette année sont de 103 élèves et 3 vont arriver en cours d’année. 

• Présentation du budget : Le budget de fonctionnement 2022/2023 fait apparaitre un résultat comptable positif  et une capacité
d’autofinancement prévisionnelle positive. Cet excédent devrait être utilisé en intégralité pour financer les investissements. 

• Deux démissions sont à noter, Céline Baudouin et Bertrand DEMARS et une candidature a été enregistrée : Aurélie Sovignet, maman 
de Milo en moyenne section. Le conseil d’administration a donc élu son nouveau bureau.

Cependant, 5 personnes est vraiment un minimum au regard des différentes missions qui incombent à l’Ogec et nous sommes tous 
bénévoles avec un travail à côté. Il n’est jamais trop tard pour nous rejoindre ! Contactez-nous si vous souhaitez en savoir davantage 
et pourquoi pas, apporter vous aussi votre pierre à l’édifice ! 

Le bureau de l’Ogec
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La cantine

Depuis le 1er septembre 2023, le prestataire de cantine est
devenu API Restauration.

Suite à ce changement de prestataire, tous les retours
actuellement enregistrés sont positifs, qualitativement et
quantitativement.

Pour toute remarque ou question, contactez-nous !

La vie de l’école

Le Projet VoisiWatt

Le projet Voisiwatt suit son cours.
La coopérative a fait la demande d’augmenter la surface de
panneaux solaires en en installant également sur le toit du
préau. il sera nécessaire de veiller à ce que les câbles soient
enterrés profondément car entre le préau et l’école c’est une
forte zone de passage.

Une promesse de bail emphytéotique est en cours de rédaction
chez le notaire.

En raison des contraintes de délais du projet, la livraison est
repoussée à l’été 2024.

Pour toute question relative à l’autoconsommation collective,
n’hésitez pas à nous contacter.

Comment joindre l’Ogec ? 
ogec@saintemarie-montmeyran.fr

Nous faisons tout notre possible pour apporter une réponse à 
toutes vos questions. Nous nous excusons toutefois du délai de 

réponse parfois un peu long, lié à nos contraintes personnelles et 
professionnelles. 

Le site de l’école
Le site de l’école a été entièrement recréé l’année dernière
Depuis, il ne cesse d’évoluer pour vous présenter des
informations à jour et rester au plus près des manifestations qui
rythment la vie de nos enfants.

Pour ne rien rater, abonnez-vous à la newsletter !

https://saintemarie-montmeyran.fr/


